

ABSTRAK

NUR AZIZAH, 2024. *“Analisis Implementasi Asesmen Nasional Berbasis Komputer di Madrasah Aliyah Rantebelu kec. Larompong”*. Skripsi Program Studi Manajemen Pendidik Islam Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh H. Hasbi dan Ali Nahrudin Tanal.

Skripsi ini membahas tentang Analisis Implementasi Asesmen Nasional Berbasis Komputer di Madrasah Aliyah Rantebelu. Penelitian ini bertujuan: Untuk mengetahui kesiapan pelaksanaan Asesmen Nasional Berbasis Komputer di Madrasah Aliyah Rantebelu, Untuk mengetahui implementasi Asesmen Nasional Berbasis Komputer di Madrasah Aliyah Rantebelu, untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat implementasi Asesmen Nasional Berbasis Komputer di Madrasah Aliyah Rantebelu.

Jenis penelitian ini adalah jenis penelitian deskriptif kualitatif. Lokasi penelitian Madrasah Aliyah Rantebelu, Sumber data penelitian Kepala sekolah Madrasah Aliyah dan Panitia Pelaksana. Instrumen penelitian yang digunakan berdasarkan dari kementerian pendidikan, kebudayaan, riset, dan teknologi, teknik pengumpulan data yang digunakan: Observasi, Wawancara, dan Dokumentasi.

Hasil penelitian mengungkapkan bahwa: 1) Kesiapan ANBK terbagi menjadi tiga tahapan, tahapan aspek input, tahapan kegiatan pra ANBK, tahapan kegiatan pasca ANBK. 2) Implementasi ANBK terbagi menjadi dua tahapan, tahapan kegiatan ANBK, tahapan pelaksanaan ANBK. 3) Faktor Pendukung dan Penghambat Asesmen Nasional Berbasis Komputer di Madrasah Aliyah Rantebelu kec. Larompong tidak mengalami hambatan pada teknis komputer serta tidak ditemukan kendala-kendala yang berarti dalam pelaksanaannya dikarenakan oleh persiapan yang dilakukan panitia dan satuan pendidik pelaksana mempersiapkan dengan sangat matang dalam pelaksanaannya baik dari aspek sumber daya manusia (SDM) yaitu pengawas yang diambil dari pendidik serta proctor dan teknisi yang dimiliki satuan pendidikan pelaksana yang kompeten pada bidang tersebut.

Kata Kunci: Kesiapan ANBK, Implementasi ANBK